



ASA DROME et TEAM PAYS DE CRUSSOL

Course de Côte du Pays de Crussol 2021

Si la pandémie recule, elle est encore présente et les contraintes obligatoires restent très nombreuses pour toutes les structures en responsabilité. Ainsi la municipalité de St Péray qui accueille avec efficacité et bienveillance la course de côte du pays de Crussol chaque année ne pourra le faire en 2021 aux dates prévues des 29 et 30 mai prochains. Les infrastructures indispensables mises à disposition habituellement ne pourront être utilisées pour de multiples raisons liées à la crise sanitaire et au calendrier gouvernemental de sortie du déconfinement.

L'ASA DROME et le TEAM PAYS DE CRUSSOL vous informent donc avec beaucoup de regret de l'annulation de l'édition 2021 de cette épreuve. Ils espèrent vous retrouver tous, motivés comme jamais en Août prochain aux 48 Heures Auto de DIVAJEU et bien entendu à St PERAY l'an prochain.

Communiqué n°1

Le Comité Directeur ASA DROME

Le TEAM PAYS de CRUSSOL